

PUBLIK

Pildek Fakultas Unija, Gelar Serentak

Achmad Sarjono - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Jun 10, 2022 - 14:45



RESMI: Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, SH, CN., MH memberikan sambutan sekaligus Arahan pada seremonial Pemaparan Pemaparan, Visi dan Misi Calon Dekan Lingkup Unija di Graha Sumekar Unija.

SUMENEP, – Panitia Pelaksana Seleksi Dekan (Pildek) Fakultas Universitas Wiraraja (Unija), sudah menampung 10 calon yang akan serentak mengikuti tahapan seleksi hingga ditetapkan menjadi Dekan di masing-masing kampus di lingkungan Unija ini.

Seremonial Rapat Terbuka Senat Fakultas dalam rangka Pemaparan, Visi dan Misi Calon Dekan di lingkungan Universitas dilaksanakan secara langsung di Graha Sumekar Unija dan live melalui youtube Universitas Wiraraja.

Sebelumnya, kesepuluh kandidat dari masing-masing negara telah melewati beberapa tahapan.

Ketua Panitia Seleksi Calon Dekan Unija Dr. Habibi, S.Si., M.Pd. mengatakan, untuk masa pendaftaran Bakal Calon Dekan Fakultas periode 2022-2027 sudah dibuka sejak 17 Mei dan berakhir 31 Mei 2022 yang lalu.

Selanjutnya tahapan seleksi sejak Dekan Fakultas berikutnya, yaitu tahap pengungkit berkas calon calon, yang dimulai dari tanggal 2 hingga 15 Juni 2022. "Setelah pengumuman calon pada tanggal 7 Juni 2022 kemaren maka mulai memaparkan gagasan, visi dan misi dimulai 8 hingga 10 Juni 2022," ujar Habibi.

Rektor Unija Dr. Sjaifurrachman, SH, CN., MH mengatakan para calon dekan diharapkan mempersiapkan gagasan, visi dan misi untuk memajukannya masing-masing. "marilah kita maknai bukan sebagai kompetisi, bukan sebagai kompetitor tapi sebagai kontestasi siapa yang terbaik untuk memimpin kampus," harapnya 8 Juni 2022.

Di dunia pendidikan ini kita semua harus bisa menerima perbedaan pendapat, "Ada dua kelemahan di masyarakat kita dimana pertama sulit menerima perbedaan dan yang kedua sulit menerima kekalahan," tulisnya.

Perlu diketahui, pengungkapan gagasan, visi dan misi calon dekan arsitektur di lingkungan Unija di selenggarakan selama tiga hari berturut-turut. Sejak tanggal 8 hingga 10 Juni 2022 di Graha Sumekar dan Graha Cemara Unija. (humas Unija)